



Éditorial

Chers amis lecteurs,

Jean Dercourt, Secrétaire perpétuel de l'Académie des sciences, m'a demandé de devenir rédacteur en chef des Comptes Rendus Mécanique à partir de janvier 2008. Très attaché depuis longtemps à cette revue, qui joue à mon avis un rôle essentiel dans le développement et le rayonnement de la mécanique française, j'ai accepté bien volontiers.

Je succède donc à notre éminent collègue Evariste Sanchez-Palencia, qui a occupé cette fonction pendant plus de 10 ans. Je voudrais lui rendre ici l'hommage qu'il mérite. Sous sa direction éclairée, et avec l'appui du Comité Éditorial et en particulier de notre collègue Patrick Huerre, les Comptes rendus Mécanique sont devenues une revue indépendante. Ce pari d'indépendance comportait des risques, il a su le gagner. Les contributions en anglais, qui assurent la diffusion internationale des travaux exposés, ont augmenté en proportion. Les contributions en provenance de l'étranger ont également augmenté, bien qu'elles demeurent encore trop modestes. Les numéros thématiques ont commencé à prendre leur essor.

Mon action se situera donc tout naturellement dans la lignée de celle d'Evariste. Je compte la faire porter en particulier sur les points suivants :

1. réduction du délai de publication, grâce à un strict contrôle des délais accordés aux experts chargés de l'évaluation des propositions d'articles ;
2. augmentation des proportions d'articles rédigés en anglais et d'articles en provenance de l'étranger.
3. développement des numéros thématiques ; je prendrai contact avec certains d'entre vous pour vous demander d'en assurer la conception, et étudierai de plus avec grand intérêt toutes les propositions spontanées que vous pourrez me faire à ce propos.

Mais les Comptes Rendus Mécanique comme toutes les revues scientifiques ne vivent que par le travail de leurs auteurs et de leurs experts. Tout ceci ne sera donc possible que grâce à la collaboration active et éclairée de tous. Je compte sur vous pour m'aider à maintenir et renforcer la position des Comptes Rendus Mécanique parmi les revues scientifiques internationales du domaine ; nous ferons ainsi œuvre utile pour la mécanique française. Je vous en remercie très vivement par avance.

J.B. Leblond
Rédacteur en chef